
 
 

「広島大学マスターズ広島」設立総会議事録 

 

日時：平成２２年８月７日（土）１４：００－１６：００ 

場所：広島大学東千田キャンパス 東千田総合校舎２階２０７講義室 

出席者：会員（３１名）、来賓（１名）、学長・理事・部局長（１４名） 

議題： 

 （１）議長の選出 

     幹事の鈴木盛久先生を選出した。 

（２）会則案について 

     会則案を一部修正のうえ、承認した。 

 （３）入会状況について 

     ８８名の入会申し込みがあった。 

 （４）役員案について 

     次の通り承認した。 

顧問     浅原利正（広島大学長） 

参与     金田 晉（広島大学マスターズ代表幹事） 

代表幹事   渡辺一雄 

副代表幹事  井上 純 

       松水征夫（ホームページ作成担当） 

幹事     井上研二 

       植木研介（会計担当） 

       鈴木盛久 

       杉恵頼寧 

監査（２名） 戸澤滋憲（正会員） 

星野一郎（財務管理担当副理事、協力会員） 

 （５）協力会員について 

        代表幹事の渡辺先生から、次のような説明があり、了承した。 

「会の運営に関しては、幹事会で検討するが、必要に応じて協力をお願いし、ご相談さ 

せていただくために、例えば次のような方々に協力会員をお願いすることを考えている。 

       ○広島大学からの依頼のあった講座・事業等の実施に関連して 

          広島大学社会連携・広報・情報担当理事 

          広島大学の教養教育等の企画・実施責任者 

       ○生涯学習講座の開講に関連して 

          広島市文化財団の企画・実施責任者 

          中国新聞情報文化センターの企画・実施責任者 

           ＮＨＫ文化センター広島教室の企画・実施責任者 

          その他、広島県及び広島市の文化事業に携わっておられる方など」 

 （６）事業計画案について 

          以下のような事業計画案を承認した。なお、事業計画につき、浅原学長から、学生の就 

職事情が厳しくなっている折から、「広島大学関西フェニックスの会」（広島大学の卒業生 

関西地区在住者が広島大学の在学生の就職支援を行うことを目的の一つとして設立され 

た組織）のように学生の就職支援もお願いしたい、特に研究者を目指す博士課程後期の学 



 
 

生の就職支援についてもご検討くださいとの要望を出された。また会員からは、大学の在 

り方に関して、本会から提言を行うようなことも考えてほしいとの意見も出され、今後事 

業計画については、会員のデータベースを作成し、われわれは何ができるかを勘案して、 

幹事会で検討することを了承した。 

      【平成２２年度】 

        １ 設立総会：８月７日（土） 

２ 例会：秋に見学会を開催 

３ 懇親会：設立総会後の懇親会のほか、忘年会または新年会の開催 

４ 会員の勧誘：当面１００名の会員を目標 

５ 会員の得意分野のデータベース作り 

【平成２３年度以降】 

        １ 総会及び交流会 

           毎年８月（設立総会の開催月）に開催 

           総会の開催後に、新入会員の歓迎会を兼ねた交流会を開催 

２ 例会 

              年２回程度（春と秋）、広島市内及び近郊の観光地・史跡めぐり、施設や工 

場などの見学 

３ 懇親会 

           忘年会または新年会を開催 

４ 本会が委嘱を受けた講座 

           広島市の公民館などでの学習講座の担当    

           広島大学から依頼のあった講座・事業などの担当 

           平成２３年度から開講される教養コア科目「平和科目群」の授業担当 

５ 本会が主催する市民講座 

           生涯学習講座の開講 

           野外探訪会の開催 

子供向けの野外教室の開催 

６ 研究会 

           生涯学習の推進方策などの検討 

           まち作り等の地域活性化策の検討 

７ その他 

           広島大学のホームカミングデーへの参加 

           ホームページの立ち上げ 

           活動状況を広報し、会員の拡大を目指す 

           「入会のご案内」を掲載（入会申込書をダウンロードできる） 

           会報（メールマガジン）の発行 

           印刷媒体でも会報を郵送する 

    （７）予算案について 

        会計幹事の植木先生から、今回は本年度の事業計画が未定のため、本会の立ち上げ 

に関する経費関係しか計上していないが、本会の活動が確定次第、事業経費等を計 

上させていただくので、次年度総会で正式にご承認いただきたい旨の報告があり、 

予算案を承認した。 



 
 

 

（８） その他 

① 広島大学校友会への団体登録について 

        設立総会後に、広島大学校友会に団体登録することを承認した。 

②今後の会員獲得の方策 

         今後、広島市内及び他地域からの入会者を増やすため、会員のお知り合いに入会の 

勧誘をしていただきたい旨の要望が事務局幹事からあり、了承した。 


